

# Excellente année 2016 en notre compagnie!

(San) | Excellente année 2016 en notre compagnie, voici le vœux que chacun peut souhaiter à chacun pour l'année 2016, qui s'annonce passionnante et captivante du côté de la rédaction, avec la création d'une App et un nouveau site internet qui lui sera relié. De quoi attirer la jeunesse et passionner les «restés jeunes», entraîner

à nos côtés dans une joyeuse farandole les entreprises, commerçants, artisans, artistes, sociétés locales et lecteurs qui pourront profiter d'une visibilité moderne en mouvement continu. Imaginer, créer, faire vivre ce projet, voici le défi qui occupera la rédactrice en début d'année! Que du bonheur!

Mais tout au long de l'année également, il y a plein de choses à faire dans notre cher Bas-Vallon «Sud».

Apporter un souffle de joie, un bol d'amour et la vie extérieure à la cafétéria de la Résidence Les Roches à Orvin fait partie des petits bonheurs que chacun peut semer à son rythme.

S'annoncer comme bénévole pour tenir la cafétéria de temps en temps et agrandir l'équipe actuelle ou tout simplement s'arrêter pour y boire un café et saluer les aînés de nos villages et d'ailleurs! Ouverture tous les jours de 14 h à 17 h. Et quelqu'un a chuchoté: «En plus, le café est bon!».



L'équipe actuelle des bénévoles. Manque Sandra Burger sur la photo (elle était perchée sur une chaise et n'a pas vu que les guirlandes de Noël pendaient trop...! Mille excuses Mesdames!)